

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Alhamdulillah dengan mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, karna hanya pada-Nya lah penulis memohon kemudahan dan kelancaran dalam menyusun skripsi ini, karena segala daya dan upaya hanyalah milik-Nya. Dialah Maha Pemilik Kuasa dan Kehendak, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta Salam kepada Rasulullah SAW, karena telah memberikan rahmat serta karuniaNya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Sesuai dengan judul, skripsi ini membahas tentang berapa kadar dari senyawa yang memiliki potensi analgetik dalam ekstrak daun dan buah karamunting (*Rhodomirtus tomentosa* (Aiton) Hassk). Skripsi ini dibuat untuk memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana di bidang Farmasi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Islam Bandung.

Pengambilan judul ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk meningkatkan kualitas dari tanaman agar kedepannya tanaman ini dapat dimanfaatkan menjadi tanaman obat. Skripsi ini dibuat dengan merujuk kepada referensi-referensi, sebagai landasan penulisan karya tulis ilmiah nasional.

Dalam penyusunan skripsi ini Penulis sampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang senantiasa memberikan motivasi, do'a

serta bimbingannya, sehingga diberi kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi ini, diantaranya :

1. Bapak H. M.Yusuf Fajar, Drs., M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Bandung.
2. Bapak Dr. Amir Musadad Miftah, Apt. selaku Ketua Program Studi Farmasi Universitas Islam Bandung.
3. Kedua orang tua yaitu mamah dan bapak, dengan segala do'a, kasih sayang, saran dan nasihat, dukungan moril maupun materi, kesabaran serta ketulusan yang telah diberikan kepada Penulis.
4. Ibu Kiki Mulkiya Yuliawati, M.Si., Apt. selaku Pembimbing Utama, yang telah meluangkan waktu serta sabar dalam memberikan bimbingan kepada Penulis dalam memberikan masukan, saran, pemikiran dan petunjuk dalam menyusun skripsi ini.
5. Ibu Esti Rahmawati Sadiyah, M.Si. selaku pembimbing Serta, yang juga telah meluangkan waktu serta sabar dalam memberikan bimbingan kepada Penulis dalam memberikan masukan, saran, pemikiran dan petunjuk dalam menyusun skripsi ini.
6. Seluruh staf pengajar, yang telah yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan bagi penulis selama menjalani masa kependidikan ilmu farmasi di Universitas Islam Bandung serta membantu dalam proses penyusunan skripsi serta dalam memberikan kritik dan saran, sehingga skripsi ini bisa menjadi lebih baik.

7. Seluruh teman-teman seperjuangan mahasiswa farmasi UNISBA, terutama angkatan 2010, Farmasi A.
8. Kepada teman-teman serta kerabat yang telah memberikan semangat serta berbagi pengalaman sehingga memberikan banyak pelajaran yang bermanfaat bagi penulis di kemudian hari.

Mohon maaf yang sebesar-besarnya penulis tuturkan apabila masih terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Penulis berharap kritik dan saran dari semua pihak untuk menjadikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Akhirnya, besar harapan penulis mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat dalam perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang ilmu farmasi.

Jazakumullahu Khairan Kathira

Wassalamu'alaikum Wr Wb

Bandung, Ramadhan 1436 H
Februari 2015 M

Penulis